

# Dachsanierung mit Photovoltaikanlage

Steffisburg



10/2024

Bei diesem charmanten Altbau-Einfamilienhaus mit Geschäftsraum im Steffisburger Schwäbis-Quartier wurde das Dach umfassend renoviert.

Das Dach wurde neu eingedeckt und eine Photovoltaikanlage zur sauberen Stromerzeugung installiert. Neue Dachfenster mit funktionalen Aussenrollläden sorgen auf Wunsch für mehr Licht im Innern. Mit den Holzbau-, Dachdecker- und Spenglerarbeiten wird die Langlebigkeit und optimale Funktionalität des Gebäudes weiterhin sichergestellt.

#### Bauherrschaft

Private Bauherrschaft

#### Projektleitung Boss Holzbau AG

Daniel Mühlematter

#### Kosten und Termine

- Auftragsvolumen: CHF 160'000.–
- Ausführung: Mai bis September 2024

#### Ausgeführte Arbeiten

Neue Dacheindeckung, Montage Dachfenster, Montage Photovoltaikanlage

Photovoltaikanlage  
in Zusammenarbeit mit

